

La iglesia evangélica Misión Cristiana Moderna desaloja sus aulas para acoger a 100 inmigrantes africanos llegados en patera esta semana. «No vamos a dejar a nadie en la calle», ha dicho el pastor de la congregación, Ángel Manuel Hernández.



Ejército y evangélicos "combaten" juntos la "guerra" contra la falta de recursos. Un camión del ejército descarga en la sede de la iglesia evangélica decenas de literas de campaña para que los inmigrantes no tengan que dormir en el suelo

(FUERTEVENTURA, 31/01/2020) Este lunes la iglesia evangélica **Misión Cristiana Moderna (MCM)** recogió de la calle a

La llegada de varias pateras a Fuerteventura desborda los recursos institucionales de acogida y realiza el

Escrito por La Provincia, MCM / Edición y Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 31 de Enero de 2020 17:09

43 inmigrantes africanos liberados por la policía y esta mañana ha acogido a 57 más.

Su albergue, con capacidad de 18 plazas, se ha visto completamente desbordado, pero la iglesia se resiste a dejar que los inmigrantes tengan que dormir en la calle, por lo que decidieron desalojar aulas y otras dependencias para acoger a los 100 que han llegado esta semana. En total, ahora mismo acogen a 137 personas.

En declaraciones a la prensa local, el pastor de la MCM, **Ángel Manuel Hernández**, ha expresado la determinación de la iglesia de hacer todo lo que esté a su alcance para ofrecer a estas personas en situación tan vulnerable una acogida digna. «No vamos a dejar a nadie en la calle», ha dicho.



Para ello, han contado con **la colaboración del ejército** que esta misma tarde les ha llevado decenas de literas para que los inmigrantes no tengan que dormir en el suelo, mientras llegan las que la propia iglesia ha comprado con sus propios recursos y la ayuda desinteresada de otros donantes.

El compromiso demostrado por la iglesia evangélica ante esta emergencia humanitaria no ha pasado desapercibido por la prensa local. [El periódico local La Provincia](#) lo expresaba de esta manera:

“La situación de emergencia humanitaria continúa en Fuerteventura por la llegada de las pateras con inmigrantes africanos y la falta de instalaciones para acogerlos.

La iglesia evangélica Misión Cristiana Moderna, que lidera el pastor Ángel Manuel Hernández, ha vuelto a demostrar, una vez más, su enorme compromiso social. Esta entidad religiosa tuvo que desalojar algunas de sus dependencias para poder dar cobijo a 43 inmigrantes que fueron puestos en libertad por la Policía Nacional y evitar que los mismos se quedaran en la calle y sin ningún tipo de asistencia...”

El pastor Hernández lanzó ayer una llamada de emergencia solicitando colchones para poder atender a los nuevos huéspedes, que llegaron en una embarcación neumática el pasado sábado.

La llegada de varias pateras a Fuerteventura desborda los recursos institucionales de acogida y realiza el

Escrito por La Provincia, MCM / Edición y Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 31 de Enero de 2020 17:09



